

Gourmet-Woche in Südfrankreich

**Segel-Schnupper-Woche für kulinarische Geniesser
an der wärmenden Frühlingssonne auf den Goldinseln
Port Cros, Porquerolles, Bandol oder Cassis**



Port Cros

20. April - 27. April 2019 (Ostern)
27. April - 04. Mai 2019

Südfrankreich
Südfrankreich

Skipper: Peter

Schnupper- / Gourmet- / Geniesser- / Spass-Törn

Wenn Sie mehr als nur segeln wollen...

Entdecken Sie auf einer neueren Hochseeyacht die Schönheiten der süd-französischen Küste!
Geniessen Sie tolle Segeltage und die wärmende Frühlingssonne auf den Goldinseln Porquerolles
und Port Cros, verbunden mit erlebnisreichen Landgängen in typischen Häfen und der feinen
französischen Küche!

Aber auch unsere erlesene Bordküche wird Sie begeistern und überraschen!

Lassen Sie Sich eine Woche lang nautisch und kulinarisch verwöhnen und erleben Sie eine Woche
voller Abenteuer und visuellen Höhepunkten!

NichtseglerInnen erhalten einen Einblick in die Geheimnisse des Hochsee-Segelns.

Ideal für Segler oder Nichtsegler, Geniesser und Geniesserinnen und Alle, die schon lange mal
Segelferien erleben möchten....

Lassen Sie Sich von uns grenzenlos verwöhnen, wir freuen uns auf Sie!

Ihre Crew: Peter & Jeannine

Pietro Yachting
Peter Heinzer
3210 Kerzers

www.pietroyachting.ch
info@pietroyachting.ch
079 / 300 27 25

Segel-Schnupper-Woche für kulinarische Geniesser



19. April - 27. April 2019	Ostern	9 Tage	CHF 1'750.-
27. April - 05. Mai 2019		9 Tage	CHF 1'750.-

Am Karfreitag Morgen den 19. April fahren Sie mit unserem klimatisiertem VW-Bus Caravelle ab Raum Bern Richtung Frankreich. Übernachtung in einem gemütlichen Hotel in der Nähe von Toulon, und am Samstag vormittag Übernahme der Yacht und Bezug der Kabinen. Nach dem anschliessenden Einkauf kann der erste Tag unserer gemütlichen Segelwoche an der wärmenden Frühlingssonne von Südfrankreich beginnen.

Wir besuchen Inseln wie Porquerolles oder Port Cros, wo Sie meinen, in einem Seeräuber versteck zu liegen, besuchen auch Häfen wie Cassis, Bandol, oder St. Tropez, je nach Wind und Wetter.



Die neuen Yachten bestechen allesamt in ihrer Komplettheit, sei es im Handling mit zwei Steuerständen, den tollen Segeleigenschaften, oder aber mit den hellen, lichtdurchfluteten Salons. Fliessend Kalt-/ und Warmwasser, Kühlschrank, grosszügige Kabinen gehören schon zur Standardausrüstung, ebenso Bimini und Sprayhood, el. Ankerwinch u. vieles mehr. Autopilot, GPS, Radio/CD und modernste Navigationsgeräte sorgen dafür, dass es uns in dieser Woche an nichts mangeln wird.

Am Freitag Nachmittag kehren wir zum Ausgangshafen zurück und treten am Samstag Morgen die Heimreise in die Schweiz an.



Im Törnpreis von CHF 1750.- sind inbegriffen:

- **Eine neuere Hochseejacht für die genannte Zeit**
- **Versierter Skipper & erfahrene Köchin**
- **An- und Heimreise mit VW-Bus Caravelle**
- **Sämtliche Unterwegsspesen wie**
- **Autobahn- oder Tunnelgebühren**
- **Eine neuere 45'-50' Yacht**
- **Bettwäsche, Gas, Wasser, Versicherung, Endreinigung**
- **Ein ‚Fist-Date‘ zum Kennenlernen**
- **Törn- und Seebärenhöck inkl. Essen & Getränke**
- **Ein Polo-Shirt**
- **....jede Menge Spass!**

Um sich gegenseitig kennen zu lernen, die eine oder andere Frage zu beantworten, laden wir Sie ein zum

Törnhöck im April 2019 im Raum Kerzers
(Spezielle Einladung folgt)

Wir freuen uns, mit einer aufgestellten Crew auf einer tollen Yacht die Schönheiten der südfranzösischen Küste und den vorgelagerten Inseln zu erkunden und mit ihnen nebst einer tollen Segelwoche, visuelle, nautische und kulinarische Highlight's zu erleben.

Segelferien vom Feinsten!!